

# RILIS NASIONAL

## Secara Vitual, Lapas High Risk Pasir Putih Ikuti Arahan Kakanwil Jateng

Narsono Son - [CILACAP.RILISNASIONAL.COM](http://CILACAP.RILISNASIONAL.COM)

Jul 6, 2022 - 19:58



*Secara Vitual, Lapas High Risk Pasir Putih Ikuti Arahan Kakanwil Jateng*

CILACAP - Lapas High Risk Pasir Putih ikuti pengarahan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. Pengarahan ini dilaksanakan secara virtual, bertempat di aula teleconference Lapas High Risk Pasir Putih dan diikuti oleh Kalapas, serta seluruh pejabat struktural, Rabu (06/07/2022).

Dalam kegiatan ini, Kakanwil Jawa Tengah, didampingi oleh Kepala Divisi Administrasi, Kepala Divisi Pemasyarakatan, dan Kepala Divisi Keimigrasian.

Kakanwil Jawa Tengah, A.Yuspahrudin, mengemukakan beberapa poin penting dalam kegiatan yaitu, yang pertama mengenai penyelenggaraan peringatan Hari Raya Idul Adha tiba pada tanggal 10 Juli 2022.

"Implementasikan apa yang sudah disampaikan Bapak Sekjen. Lakukan identifikasi dan mitigasi resiko, serta laksanakan tupoksi di unit pelaksana teknis dengan sebaik-baiknya. Gunakan CCTV sebagaimana mestinya sebagai alat tambahan untuk menunjang keamanan dan ketertiban," ujar Kakanwil dengan tegas pada pengarahannya kali ini.

Tak hanya itu, Kadivmin pun ikut memberi sedikit arahan. Diantaranya agar segera menindak tegas apabila ada pelanggaran kode etik di UPT masing-masing. Lakukan sinergitas, rapatkan barisan jajaran di UPT agar tidak terjadi pelanggaran kode etik.

Kadivpas pun ikut memberi sedikit arahan mengenai kegiatan pelaksanaan kunjungan tatap muka, harus sesuai dengan ketentuan yang sudah ditetapkan, serta perkuat pencegahan hal-hal dalam UPT di wilayah Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah.

Tidak hanya tentang pemasyarakatan, Kadivim pun turut memberikan pesan dalam kegiatan ini. Diantaranya tentang bangkrutnya negara Srilanka, yang memungkinkan orang untuk eksodus ke negara tetangga. Untuk hal ini agar rekan-rekan imigrasi waspada di lapangan, karena banyak jalan tikus yang tersebar di Indonesia.

"Terima kasih atas kinerja Unit Pelaksana Teknis (UPT) dalam segala bentuk kegiatan yang telah dilaksanakan, serta untuk seluruh petugas, agar selalu menjaga kesehatan dan menerapkan protokol kesehatan, supaya terhindar dari segala macam penyakit, khususnya Covid-19, serta selalu waspada dalam setiap kegiatan yang akan datang," Pungkas Kadivim.

(N.Son/\*\*\*)